

2学期終業式の話 12月25日(水)

今日で、2学期は終わりです。2学期は80日間ありました。2学期を振り返ってみてください。今日担任の先生から通知表が渡されます。学習面と生活面でよかったこともう少しあったところをしっかりと振り返ってください。代表委員会の人達が頑張っあいさつ運動をしてくれていましたが、「挨拶あふれる石東小」は達成しましたでしょうか。挨拶がしっかりと出来る子になってもらいたいと思っています。

2学期は、たくさんの行事もありました。大きな行事として、10月の運動会と学芸会が印象に残っています。運動会では、今年は、団体競技を入れて得点で赤白競いました。応援団の人も盛り上げてくれたおかげで、赤白が白熱して競い合いました。表現運動では、どの学年も練習した成果を十分に出せていたと思います。学芸会では、みんなその役になりきって、演技をしたり歌を歌ったり、ダンスをしたりしました。みんなで練習をして、素晴らしい劇に仕上がっていました。他の学年の劇も観ることができて、思い出に残る学芸会になったことでしょう。行事を通して、自分一人一人が成長したことは勿論ですが、学年の輪が強くなったことと思います。

さあ、明日から冬休みになります。寒い日が続きますが、なわとびなどで体を動かして体力も付けてください。12月は、大掃除など家のお手伝いをしっかりとやってください。この冬休みは日本の伝統的な行事や文化に触れる機会がたくさんあります。除夜の鐘、おせち料理、たこあげ、書き初め、お年玉、松飾りなどたくさんありますので、ぜひ、体験して調べてみるとよいかもかもしれません。新年のあいさつなど家族や親戚にしっかりとできるとよいですね。

では、元気に楽しい冬休みを過ごしてください。3学期元気な顔で会えることを楽しみにしています。

よいお年をお迎えください。